

**Lampiran 1**  
*Pengantar Pengisian Kuesioner*

Selamat Pagi/Siang/Sore/Malam,

Saya Nabilla Aulia Putri mahasiswi Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul yang saat ini sedang melakukan penelitian untuk tugas akhir sebagai syarat program Sarjana Psikologi Universitas Esa Unggul.

Tujuan dari pengisian kuesioner ini adalah untuk memperoleh data penelitian dalam penulisan skripsi. Dalam mengisi kuesioner ini, jawaban dan identitas saudara akan dijaga kerahasiannya. Data yang diperoleh hanya akan digunakan untuk keperluan akademis saja.

Pada kuesioner ini saudara akan di minta untuk memilih salah satu pernyataan yang paling sesuai dengan diri saudara dengan beberapa pilihan berikut :

1. STS = Sangat Tidak Sesuai
2. TS = Tidak Sesuai
3. S = Sesuai
4. SS = Sangat Sesuai

Tidak ada penilaian salah atau benar, oleh karena itu, saudara dimohon untuk mengisi kuesioner ini dengan jujur dan sesuai dengan penilaian diri sendiri bukan orang lain atau pihak lain.

Apabila ada yang ini ditanyan, saran, maupun kritik dapat menghubungi saya melalui email [nabillaaulia8819@student.esaunggul.ac.id](mailto:nabillaaulia8819@student.esaunggul.ac.id) atau nomor saya +6287818553981.

Hormat Saya,

Nabilla Aulia Putri  
(Peneliti)

### **PERNYATAAN KESEDIAAN DIRI**

Dengan ini saya menyatakan kesediaan saya berpartisipasi dalam penelitian tanpa paksaan dari pihak manapun mengenai “Hubungan Kepercayaan Interpersonal dengan Keterbukaan Diri pada Pengguna Tinder Dewasa Awal” guna memenuhi tugas akhir peneliti sebagai Mahasiswi Fakultas Psikologi.

Tetanda,

(Nama)

### **FORMULIR DATA DIRI RESPONDEN**

1. Apakah Anda Tinggal di Jakarta ?  
 YA       TIDAK
2. Domisili :  
 Jakarta Barat  
 Jakarta Selatan  
 Jakarta Timur  
 Jakarta Pusat  
 Lainnya...
3. Suku :  
 Jawa  
 Minang  
 Betawi  
 Batak  
 Sunda  
 Lain-lain.....
4. Usia :  
 18-23       24-28       29-34       35-40
5. Jenis Kelamin :  
 Perempuan       Laki-laki

6. Apakah pernah berkomunikasi dengan orang lain menggunakan aplikasi kencan Tinder?  
 YA      TIDAK
7. Apakah saudara memiliki sahabat dekat ?  
 YA      TIDAK
8. Saya lebih suka ?....  
 Berkumpul dengan orang banyak  
 Menyendiri dirumah
9. Tempat tinggal ?  
 Tinggal sendiri       Tinggal dengan orang tua  
 Kost       lainnya....

Lampiran 2

Skala Kepercayaan Interpersonal dan Keterbukaan Diri

**SKALA KEPERCAYAAN INTERPERSONAL**

a. Kuesioner Kepercayaan Interpersonal Sebelum Uji Coba

No.	Pernyataan	SS	S	ST	STS
1	Ketika memutuskan untuk <i>hangout</i> dengan partner Tinder, saya akan datang.				
2	Saya menjaga rahasia partner Tinder saya.				
3	Saya bermain Tinder hanya untuk memenuhi hasrat seksual saya.				
4	Saya mengutarakan pendapat saya tanpa memandang perasaan partner Tinder saya.				
5	Saya beralasan jika diajak untuk bertemu partner Tinder saya.				
6	Saya akan menceritakan hal yang saya tidak suka pada partner Tinder saya.				
7	Saya menggunakan aplikasi Tinder untuk mencari pasangan.				
8	Saya mengatakan hal buruk pada partner Tinder saya karena saya merasa apa yang saya katakan benar.				
9	Saya tidak memandang fisik pasangan saya.				
10	Saya menunjukkan hal yang baik agar partner Tinder saya mau untuk diajak bertemu.				
11	Saya datang jika sudah berjanji dengan partner Tinder saya.				
12	Ketika sedang bersama partner Tinder saya, saya berbicara kasar.				
13	Saya menghargai partner Tinder saya, karena saya ingin partner Tinder saya menghargai saya.				
14	Saya menceritakan latar belakang saya pada partner Tinder saya.				

15	Saya menyampaikan pendapat saya tentang partner Tinder saya dengan hati-hati.				
16	Saya hanya menyampaikan kelebihan saya pada partner Tinder saya.				
17	Saya memarahi partner Tinder saya didepan orang lain.				
18	Saya mengetahui kekurangan partner Tinder saya, namun saya tidak mengatakannya pada orang lain.				
19	Jika partner Tinder saya mengajak bertemu, saya akan berperilaku sopan.				
20	Saya menjaga perasaan partner Tinder saya.				
21	Saya berbicara yang tidak sebenarnya pada partner Tinder saya.				
22	Saya akan berhati-hati dalam bertindak saat bersama partner Tinder saya.				
23	Ketika berjanji untuk nongkrong bersama partner Tinder, saya tidak datang.				
24	Saya menceritakan rahasia partner Tinder saya pada teman saya.				
25.	Saya akan membantu ketika partner Tinder saya membutuhkan bantuan				
26.	Saya berbohong pada partner Tinder saya mengenai latar belakang saya.				
27.	Partner Tinder yang saya ajak untuk berkenalan hanya yang sesuai dengan kriteria saya.				
28.	Saya tidak tertarik jika partner Tinder saya menceritakan keluarganya.				

b. Kuesioner Kepercayaan Interpersonal Setelah Uji Coba

No.	Pernyataan	SS	S	ST	STS
1	Ketika memutuskan untuk <i>hangout</i> dengan partner Tinder, saya akan datang.				
2	Saya bermain Tinder hanya untuk memenuhi hasrat seksual saya.				
3	Saya mengutarakan pendapat saya tanpa memandang perasaan partner Tinder saya.				
4	Saya akan menceritakan hal yang saya tidak suka pada partner Tinder saya.				
5	Saya menggunakan aplikasi Tinder untuk mencari pasangan.				
6	Saya mengatakan hal buruk pada partner Tinder saya karena saya merasa apa yang saya katakan benar.				
7	Saya berbohong mengenai diri saya pada Partner Tinder saya.				
8	Ketika sedang bersama partner Tinder saya, saya berbicara kasar.				
9	Saya menceritakan latar belakang saya pada partner Tinder saya.				
10	Saya hanya menyampaikan kelebihan saya pada partner Tinder saya.				
11	Saya memarahi partner Tinder saya didepan orang lain.				
12	Saya berbicara yang tidak sebenarnya pada partner Tinder saya.				
13	Ketika berjanji untuk nongkrong bersama partner Tinder, saya tidak datang.				
14	Saya menceritakan rahasia partner Tinder saya pada teman saya.				

15	Saya akan membantu ketika partner Tinder saya membutuhkan bantuan				
16	Saya berbohong pada partner Tinder saya mengenai latar belakang saya.				
17	Saya tidak tertarik jika partner Tinder saya menceritakan keluarganya.				

**SKALA KETERBUKAAN DIRI**

a. Kuesioner Keterbukaan Diri Sebelum Uji Coba

No.	Pernyataan	SS	S	ST	STS
1	Saya lebih banyak menampilkan sisi saya yang baik.				
2	Saya sadar dalam membuat status tentang perasaan saya di aplikasi Tinder.				
3	Saya sadar ketika menulis biodata yang berisikan informasi pribadi saya.				
4	Saya jarang mengungkapkan perasaan saya pada partner Tinder.				
5	Saya jarang membicarakan diri saya pada partner Tinder.				
6	Saya menjelaskan secara singkat terkait perasaan saya pada partner Tinder.				
7	Saya mengungkapkan hal buruk tentang diri saya pada partner Tinder saya.				
8	Saya mengungkapkan hal-hal bahagia tentang diri sendiri pada partner Tinder.				
9	Saya tidak mengontrol diri saya dalam mengungkapkan hal-hal pribadi saya pada partner Tinder.				
10	Pengungkapkan diri yang saya lakukan di aplikasi Tinder adalah gambaran diri saya yang sebenarnya.				
11	Saya mengungkapkan siapa saya secara terbuka dalam percakapan di aplikasi Tinder.				
12	Saya membagikan kegiatan pribadi saya tanpa ragu-ragu pada partner Tinder saya.				
13	Saya membagikan hal negatif tentang diri saya di aplikasi Tinder.				
14	Saya tidak yakin dengan apa yang saya tunjukkan pada partner Tinder saya.				



15	Saya bertindak asal dalam menceritakan diri saya pada partner Tinder saya.				
16	Saya senang mengungkapkan perasaan saya pada partner Tinder saya.				
17	Saya ragu-ragu dalam memberitahukan kegiatan saya pada partner Tinder saya.				
18	Saya jarang mengungkapkan pendapat pribadi saya pada partner Tinder saya.				
19	Saya tidak memberi Batasan dalam mengungkapkan diri saya pada partner Tinder.				
20	Saya dengan senang hati membicarakan tentang diri saya pada partner Tinder.				
21	Saya tidak ragu dalam memberikan informasi pribadi saya pada partner Tinder.				
22	Saya menceritakan kelebihan saya pada partner Tinder.				
23	Saya sering menceritakan apa yang sedang saya rasakan pada partner Tinder.				
24	Ketika saya mengungkapkan perasaan dan pengalaman saya pada partner Tiinder, saya melakukannya dengan senang hati.				
25	Saya bisa menghabiskan waktu yang lama untuk mengobrol/ <i>chatting</i> dengan partner Tinder.				
26	Saya tidak yakin bahwa perasaan dan pengalaman yang saya ceritakan pada partner Tinder benar-benar mengungkapkan diri saya.				
27	Saya senang jika memperlihatkan kegiatan sehari-hari saya pada partner Tinder saya.				
28	Saya merasa malu untuk mengungkapkan diri saya pada partner Tinder.				
29	Saya takut untuk mengatakan bagaimana diri saya yang sebenarnya pada partner Tinder saya.				

30	Saya tidak biasa dalam menulis biodata tentang diri saya yang sebenarnya.				
31	Saya jarang mengekspresikan perasaan saya pada partner Tinder saya.				
32	Saya tidak biasa untuk menampilkan kegiatan sehari-hari saya pada partner Tinder saya.				

b. Kuesioner Keterbukaan Diri Setelah Uji Coba

No.	Pernyataan	SS	S	ST	STS
1	Saya lebih banyak menampilkan sisi saya yang baik.				
2	Saya jarang mengungkapkan perasaan saya pada partner Tinder.				
3	Saya mengungkapkan hal-hal bahagia tentang diri sendiri pada partner Tinder.				
4	Saya tidak mengontrol diri saya dalam mengungkapkan hal-hal pribadi saya pada partner Tinder.				
5	Pengungkapan diri yang saya lakukan di aplikasi Tinder adalah gambaran diri saya yang sebenarnya.				
6	Saya mengungkapkan siapa saya secara terbuka dalam percakapan di aplikasi Tinder.				
7	Saya membagikan kegiatan pribadi saya tanpa ragu-ragu pada partner Tinder saya.				
8	Saya mengeluh tentang kegiatan saya pada Partner Tinder saya.				
9	Saya tidak yakin dengan apa yang saya tunjukkan pada partner Tinder saya.				
10	Saya bertindak asal dalam menceritakan diri saya pada partner Tinder saya.				
11	Saya senang mengungkapkan perasaan saya pada partner Tinder saya.				

12	Saya ragu-ragu dalam memberitahukan kegiatan saya pada partner Tinder saya.				
13	Saya jarang mengungkapkan pendapat pribadi saya pada partner Tinder saya.				
14	Saya tidak memberi Batasan dalam mengungkapkan diri saya pada partner Tinder.				
15	Saya dengan senang hati membicarakan tentang diri saya pada partner Tinder.				
16	Saya tidak ragu dalam memberikan informasi pribadi saya pada partner Tinder.				
17	Saya menceritakan kelebihan saya pada partner Tinder.				
18	Saya sering menceritakan apa yang sedang saya rasakan pada partner Tinder.				
19	Ketika saya mengungkapkan perasaan dan pengalaman saya pada partner Tiinder, saya melakukannya dengan senang hati.				
20	Saya tidak yakin bahwa perasaan dan pengalaman yang saya ceritakan pada partner Tinder benar-benar mengungkapkan diri saya.				
21	Saya senang jika memperlihatkan kegiatan sehari-hari saya pada partner Tinder saya.				
22	Saya takut untuk mengatakan bagaimana diri saya yang sebenarnya pada partner Tinder saya.				
23	Saya tidak biasa dalam menulis biodata tentang diri saya yang sebenarnya.				
24	Saya jarang mengekspresikan perasaan saya pada partner Tinder saya.				
25	Saya tidak biasa untuk menampilkan kegiatan sehari-hari saya pada partner Tinder saya.				

Lampiran 3

Data Frekuensi Dan Gambaran Responden

		<b>Jenis_Kelamin</b>			
		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Laki-laki	31	31,0	31,0	31,0
	Perempuan	69	69,0	69,0	100,0
Total		100	100,0	100,0	

		<b>Usia_Subjek</b>			
		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	18-23 tahun	75	75,5	75,0	75,0
	24-29 tahun	18	18,0	18,0	93,0
	30-35 tahun	5	5,0	5,0	98,0
	36-40 tahun	2	2,0	2,0	100,0
Total		100	100,0	100,0	

		<b>Domisili</b>			
		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Jakarta Barat	24	24,0	24,0	24,0
	Jakarta Selatan	25	25,0	25,0	49,0
	Jakarta Utara	7	7,0	7,0	56,0
	Jakarta Timur	21	21,0	21,0	77,0
	Jakarta Pusat	21	21,0	21,0	98,0
	Kepulauan Seribu	2	2,0	2,0	100,0
Total		100	100,0	100,0	

		<b>Suku</b>			
		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Jawa	39	39,0	39,0	39.0
	Sunda	19	19,0	19,0	58.0
	Minang	9	9,0	9,0	67.0
	Betawi	20	20,0	20,0	87.0
	Batak	8	8,0	8,0	95.0
	Dll	5	5,0	5,0	100.0
Total		100	100,0	100,0	

		<b>Sahabat_Subjek</b>			
		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Ya	95	95,0	95,0	95,0
	Tidak	5	5,0	5,0	100,0
	Total	100	100,0	100,0	

		<b>Kegiatan_Subjek</b>			
		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Menyendiri dirumah	51	51,0	51,0	51.0
	Berkumpul dengan orang banyak	49	49,0	49,0	100.0
Total		100	100,0	100,0	

		<b>Tempat_tinggal_subjek</b>			
		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Tinggal sendiri	11	9.0	11.0	11.0
	Tinggal dengan orangtua	76	62.3	76.0	87.0
	kost	13	10.7	13.0	100.0
Total		100	82.0	100.0	

Lampiran 4

Uji Reliabilitas Dan Validitas

1. Variabel Kepercayaan Interpersonal Sebelum Uji Coba

Case Processing Summary			
		N	%
Cases	Valid	35	100.0
	Excluded <sup>a</sup>	0	0.0
Total		35	100.0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

Reliability Statistics	
Cronbach's Alpha	N of Items
.770	28

Item-Total Statistics				
	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
KI_1	81.54	71.197	.491	.793
KI_2	80.83	64.852	.236	.766
KI_3	80.89	61.634	.448	.764
KI_4	81.23	60.829	.569	.757
KI_5	81.94	68.291	.068	.785
KI_6	81.54	67.903	.342	.783
KI_7	81.49	66.022	.310	.781
KI_8	81.03	60.970	.536	.759
KI_9	81.69	69.987	-.062	.794
KI_10	81.14	61.891	.653	.756
KI_11	81.23	67.711	.175	.778
KI_12	80.69	64.516	.431	.767
KI_13	80.57	63.958	.642	.762
KI_14	81.69	66.222	.395	.781
KI_15	81.00	66.529	.353	.772
KI_16	81.49	66.316	.502	.777
KI_17	80.66	61.467	.575	.758
KI_18	81.03	66.264	.219	.777
KI_19	80.86	65.538	.179	.770
KI_20	80.80	64.929	.286	.765
KI_21	81.00	62.471	.648	.758
KI_22	80.89	70.575	-.101	.791

KI_23	81.20	66.635	.397	.778
KI_24	81.06	64.232	.314	.773
KI_25	81.11	70.163	.401	.789
KI_26	81.43	63.017	.399	.767
KI_27	82.23	66.887	.198	.778
KI_28	81.17	62.970	.535	.762

2. Variabel Kepercayaan Interpersonal Setelah Uji Coba

<b>Case Processing Summary</b>				
		N	%	
Cases	Valid	35	100.0	
	Excluded <sup>a</sup>	0	0.0	
Total		35	100.0	

  

<b>Reliability Statistics</b>	
Cronbach's Alpha	N of Items
.883	17

  

<b>Item-Total Statistics</b>				
	Scale Mean if Deleted	Scale Variance if Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Deleted
KI_1	69.66	222.585	.614	.725
KI_3	70.69	215.987	.663	.717
KI_4	70.23	224.946	.402	.730
KI_6	69.69	230.281	.352	.736
KI_7	69.63	226.770	.313	.733
KI_8	70.51	215.492	.737	.715
KI_10	70.37	224.182	.496	.728
KI_12	70.89	220.810	.757	.722
KI_14	69.83	224.970	.408	.729
KI_16	69.97	223.676	.555	.726
KI_17	70.89	218.104	.724	.718
KI_21	70.57	226.487	.624	.729
KI_23	70.29	226.034	.409	.730
KI_24	70.60	222.188	.557	.725
KI_25	69.37	236.240	.415	.744
KI_26	70.11	220.339	.566	.723
KI_28	70.37	225.887	.447	.730

3. Variabel Keterbukaan Diri Sebelum Uji Coba

Case Processing Summary			
		N	%
Cases	Valid	35	100.0
	Excluded <sup>a</sup>	0	0.0
	Total	35	100.0

Reliability Statistics	
Cronbach's Alpha	N of Items
.731	32

Item-Total Statistics

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
KD_01	79.66	63.997	.491	.689
KD_02	79.66	66.820	-.020	.705
KD_03	79.51	66.257	.063	.699
KD_04	80.63	60.240	.395	.672
KD_05	79.89	69.692	-.275	.718
KD_06	79.69	65.045	.114	.698
KD_07	79.77	65.829	.035	.704
KD_08	79.63	66.064	.336	.698
KD_09	79.43	66.899	.551	.713
KD_10	80.26	59.255	.301	.672
KD_11	80.31	60.751	.368	.679
KD_12	80.51	59.492	.451	.672
KD_13	79.91	69.375	.316	.721
KD_14	80.51	63.081	.452	.689
KD_15	79.54	68.079	.323	.718
KD_16	80.09	66.610	.313	.706
KD_17	80.46	56.550	.328	.653
KD_18	80.49	62.963	.356	.689
KD_19	80.80	61.282	.321	.683
KD_20	80.09	60.257	.415	.672
KD_21	79.71	73.563	.443	.742
KD_22	80.20	66.635	.323	.708
KD_23	80.34	71.703	.305	.729
KD_24	79.89	62.810	.568	.688
KD_25	79.86	63.950	.230	.691
KD_26	80.43	63.429	.460	.689
KD_27	80.23	63.946	.320	.693
KD_28	80.37	59.064	.601	.665
KD_29	80.20	57.518	.453	.654



KD_30	80.40	58.188	.551	.662
KD_31	80.31	57.575	.320	.656
KD_32	80.49	56.139	.318	.650

4. Variabel Keterbukaan Diri Setelah Uji Coba

Case Processing Summary			
		N	%
Cases	Valid	35	100.0
	Excluded <sup>a</sup>	0	0.0
	Total	35	100.0

Reliability Statistics		
Cronbach's Alpha	N of Items	
.864	25	

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
KD_01	151.00	514.235	.577	.722
KD_04	151.60	512.776	.424	.722
KD_08	150.97	523.558	.378	.727
KD_09	152.43	507.899	.605	.719
KD_10	151.63	517.652	.303	.725
KD_11	151.80	506.282	.574	.718
KD_12	151.91	504.316	.646	.717
KD_13	152.17	527.029	.364	.729
KD_14	151.60	504.600	.635	.717
KD_15	152.34	516.350	.397	.724
KD_16	151.46	521.961	.383	.727
KD_17	151.66	515.408	.354	.724
KD_18	151.63	515.770	.399	.723
KD_19	152.14	511.361	.472	.721
KD_20	151.51	514.316	.499	.722
KD_21	152.20	509.047	.552	.719
KD_22	151.51	514.434	.415	.723
KD_23	151.89	522.045	.311	.726
KD_24	151.31	508.751	.577	.719
KD_26	151.89	514.516	.548	.722
KD_27	151.63	516.652	.433	.723
KD_29	151.86	514.655	.478	.722
KD_30	151.74	504.667	.603	.717
KD_31	151.86	518.891	.360	.725
KD_32	151.71	516.739	.339	.724
TOTAL_KD	77.03	133.146	1.000	.862

Lampiran 5  
Uji Normalitas

NPar Tests

One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test			
		Kepercayaan_Interpersonal	Keterbukaan_Diri
N		100	100
Normal Parameters <sup>a,b</sup>	Mean	51.12	62.41
	Std. Deviation	4.229	7.854
Most Extreme Differences	Absolute	.064	.071
	Positive	.064	.071
	Negative	-.062	-.059
Test Statistic		.064	.071
Asymp. Sig. (2-tailed)		.200 <sup>c,d</sup>	.200 <sup>c,d</sup>

Lampiran 6  
Uji Korelasional

Correlations			
Correlations			
		Kepercayaan_Interpers onal	Keterbukaan_ Diri
Kepercayaan_Interpers onal	Pearson Correlati on	1	.257**
	Sig. (2- tailed)		.010
	N	100	100
Keterbukaan_Diri	Pearson Correlati on	.257**	1
	Sig. (2- tailed)	.010	
	N	100	100

\*\* . Correlation is significant at the 0.01 level (2-tailed).

Lampiran 7  
Uji Kategorisasi

---

**Kepercayaan Interpersonal**

---

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Rendah	52	52.0	52.0	52.0
	Tinggi	48	48.0	48.0	100.0
Total		100	100.0	100.0	

---

---

**Keterbukaan Diri**

---

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Rendah	51	51.0	51.0	7.0
	Tinggi	49	49.0	49.0	100.0
Total		100	100.0	100.0	

---

**Lampiran 8**

*Tabulasi Silang (Crosstab)*

a. Keterbukan Diri berdasarkan Jenis Kelamin

**Jenis\_Kelamin \* Kategorisasi KD Crosstabulation**

		Kategorisasi KD		Total
		Tinggi	Rendah	
Jenis_Kelamin	Count	21	10	31
	Expected Count	15.2	15.8	31.0
	Laki-laki % within Jenis_Kelamin	67.7%	32.3%	100.0%
	% within Kategorisasi KD	42.9%	19.6%	31.0%
	Count	28	41	69
	Expected Count	33.8	35.2	69.0
	Perempuan % within Jenis_Kelamin	40.6%	59.4%	100.0%
	% within Kategorisasi KD	57.1%	80.4%	69.0%
Total	Count	49	51	100
	Expected Count	49.0	51.0	100.0
	% within Jenis_Kelamin	49.0%	51.0%	100.0%
	% within Kategorisasi KD	100.0%	100.0%	100.0%

b. Keterbukaan Diri berdasarkan Suku/Budaya

**Suku \* Kategorisasi KD Crosstabulation**

		Kategorisasi KD		Total	
		Tinggi	Rendah		
Suku	Count	20	19	39	
	Expected Count	19.1	19.9	39.0	
	Jawa	% within Suku	51.3%	48.7%	100.0%
		% within Kategorisasi KD	40.8%	37.3%	39.0%
	Count	9	10	19	
	Expected Count	9.3	9.7	19.0	
	Sunda	% within Suku	47.4%	52.6%	100.0%
		% within Kategorisasi KD	18.4%	19.6%	19.0%
	Count	5	4	9	
	Expected Count	4.4	4.6	9.0	
	Minang	% within Suku	55.6%	44.4%	100.0%
		% within Kategorisasi KD	10.2%	7.8%	9.0%
	Count	9	11	20	
	Expected Count	9.8	10.2	20.0	
	Betawi	% within Suku	45.0%	55.0%	100.0%
		% within Kategorisasi KD	18.4%	21.6%	20.0%
	Count	4	4	8	
	Expected Count	3.9	4.1	8.0	
	Batak	% within Suku	50.0%	50.0%	100.0%
		% within Kategorisasi KD	8.2%	7.8%	8.0%
Count	2	3	5		
Expected Count	2.5	2.6	5.0		
Dll					

	% within Suku	40.0%	60.0%	100.0%
	% within Kategorisasi KD	4.1%	5.9%	5.0%
Total	Count	49	51	100
	Expected Count	49.0	51.0	100.0
	% within Suku	49.0%	51.0%	100.0%
	% within Kategorisasi KD	100.0%	100.0%	100.0%

c. Keterbukaan Diri berdasarkan Sahabat Subjek

**Sahabat\_Subjek \* Kategorisasi KD Crosstabulation**

		Kategorisasi KD		Total	
		Tinggi	Rendah		
Sahabat_Subjek	Ya	Count	47	48	95
		Expected Count	46.6	48.5	95.0
		% within Sahabat_Subjek	49.5%	50.5%	100.0%
		% within Kategorisasi KD	95.9%	94.1%	95.0%
		Count	2	3	5
	Tidak	Expected Count	2.5	2.6	5.0
		% within Sahabat_Subjek	40.0%	60.0%	100.0%
		% within Kategorisasi KD	4.1%	5.9%	5.0%
		Count	49	51	100
		Expected Count	49.0	51.0	100.0
Total	% within Sahabat_Subjek	49.0%	51.0%	100.0%	
	% within Kategorisasi KD	100.0%	100.0%	100.0%	